



FUNDACION UNIVERSIDAD DE ATACAMA

ESCUELA TECNICO PROFESIONAL

Avda. Ramón Freire N° 100 - Casilla 276

Fono: 2211888-2219025-2214340 Fax: 2233013

E-mail: EscuelaTecnicoProfesional@gmail.com

COMUNICADO N° 2

El Comité de Emergencia comunica que, el día 02 de abril del 2015, se ha realizado un trabajo colaborativo entre Funcionarios de la Escuela Técnico Profesional y la Empresa de Servicios, desarrollando las siguientes tareas: Limpieza total de las Salas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9, y de los pasillos 4, 5 y 6; Sala de Conferencias y Laboratorio N° 3.

Se avanzó en la limpieza del Comedor Junaeb y limpieza del patio central. Además, hoy quedó abierta la entrada para que el mini cargador limpie el pasillo de acceso.

La Empresa trabajará viernes y sábado. Todo el equipo retornará a las tareas el lunes en dos turnos:

Turno 1: 08:30 a 14:00 horas.

Turno 2: 14:00 a 19:00 horas.

Sabemos del alto nivel de angustia de algunos de nuestros apoderados, preocupados por la pérdida de clases. Como Institución, referente al uso de nuestras dependencias, necesitamos quince días para que la Empresa de Servicios termine con las tareas contratadas, las que involucran además de retiro del barro, la reposición de rejas, instalación de portones, y limpieza total.

Lamentamos, que no podamos aventurarnos a confirmar una fecha de retorno a clases por razones ajenas a nuestra voluntad, pero ese tiempo ¿será suficiente para que el Recurso Humano de nuestra Comunidad Educativa logre recuperar sus espacios para retomar su vida en condiciones de seguridad y tranquilidad? La fecha de retorno solo la podrá entregar el Sr. Intendente, la Secretaria Ministerial de Salud y la Secretaría Ministerial de Educación, después de evaluar los factores intervinientes que atentan en contra de la salud y seguridad de la población.

Un afectuoso saludo de parte del Equipo Directivo, manifestándole nuestro orgullo por darnos cuenta que cada uno de los miembros de nuestra **Familia Etepeina**, vive su día dedicado a apoyar al otro, de la manera más inimaginable; confiando en la pronta recuperación y tranquilidad de todos, esperamos que en este fin de semana en que florece la espiritualidad y el respeto, broten las fuerzas necesarias para salir adelante en un clima de confianza y armonía.

Atentamente les saludan,

CARLOS AHUMADA ZEPEDA
Subdirector

VIVIANNE VÉLIZ CORVALAN
Directora

Copiapó, Abril 03 de 2015.-